



Nr. 143 / 21. Januar 2023

Landtagspräsidentin Kristina Herbst eröffnet „Ball der Pferdefreunde“ in Neumünster

Gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Pferdesportverbandes Schleswig-Holstein, Dieter Medow, hat Landtagspräsidentin Kristina Herbst heute (Samstag) den 22. „Ball der Pferdefreunde“ eröffnet. „Nach zwei langen Jahren können wir endlich wieder unbeschwert miteinander feiern. Was könnte in diesem Jahr dazu ein schönerer Auftakt sein als der Ball der Pferdefreunde“, sagte Herbst in den mit rund 5.000 Gästen ausverkauften Holstenhallen in Neumünster.

Herbst dankte den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, ohne die der Ballabend nicht denkbar gewesen wäre. „Wir Pferdefreunde, wir Reitsportbegeisterte halten zusammen“, so die Landtagspräsidentin. Die Corona-Zeit habe vielerorts gezeigt, was Menschen gemeinsam erreichen können und wie stark sie gegenüber großen Herausforderungen sind, wenn alle an einem Strang ziehen und zusammenhalten. „Das gilt für unser gesamtes Land; aber bei den vielen Menschen, die täglich mit Pferden zu tun haben, habe ich das in besonderem Maße kennen und schätzen gelernt“, so Herbst.

Besonders gut gefalle ihr zudem, dass mit einem Teil der Eintrittsgelder, das Projekt „Pony on Tour“ gefördert werde. Mit „Pony on Tour“ kommt das Pferd für einen Tag in die Schule oder in den Kindergarten. „Ich finde es prima, dass viele Kinder und Jugendliche durch das Projekt die Gelegenheit erhalten, Pferde und Ponys einmal hautnah zu erleben und so möglicherweise ihr Interesse für den Reitsport geweckt wird“, sagte die Präsidentin.

Jetzt sei es aber höchste Zeit, um einmal wieder unbeschwert zu feiern: „In diesem Sinne mache ich gar keine vielen Worte mehr, sondern wünsche uns allen einfach nur eine schöne Zeit“, so Herbst abschließend.

Das Tanz-Event, das im Jahr 2000 als „Jahrtausendball“ erstmals stattfand, ist mit jährlich rund 5.000 Besuchern, darunter Pferdesportler, -züchter und Pferdefreunde, nach Angaben des Veranstalters der größte Ball deutschlandweit.